

# 令和6年度 大岡コミュニティ環境美化部

## ～花の溢れる町並づくり～

6月1日(土曜日)8:00～ 明るく住みよい町づくりの一環として(花の溢れる町並づくり)花壇の花の抜き取り、草取り及び追肥などの準備を行いました。

6月7日(金曜日)愛鷹運動公園駐車場に約400株を受け取りに行き、6月8日(土曜日)9:00より、花の苗植を行いました。

ポーチュラカは、マツバボタン仲間でも肉厚の葉を持ち次々と小さな花を咲かせます。マリーゴールドは、初夏～秋の時期に見頃を迎える一年草です。

大岡コミュニティ環境美化部は、大岡地区センターを訪れる方に綺麗な花を見ていただく事で、潤いとやすらぎを感じていただくとともに、環境整備をする事を通じて花の溢れる町並づくりを目的として楽しみながら活動しています。

通りがかりの人や地区センターに来場する方に「きれいな花壇に癒されます」など喜んでもらえる、励みになります。地域に貢献もでき、街が綺麗になっていくことは素敵なことですね。秋の苗植えまで花壇への水やり・手入れは、当番表に従って大岡環境美化部が行います。大岡地区、各自治会の環境美化部は、地域のゴミ問題・犬の糞の啓発活動・その地を地域で密着した形で活動を行っています。ご理解とご協力をお願い致します。



作業風景



作業前



草取り後



花植え付け後

## 木瀬川自治会

## ～～～衛生部の活動～～～

各自治会でも～花の溢れる町並みづくり～を行っております。木瀬川自治会衛生部(環境美化部)でも同じく6月7日(土曜日)、自治会役員・衛生部が公民館前・バス停前の花壇や花植えを行いました。

バス通勤の方や、公民館に来場する方の癒しになればと年2回行っています。管理や手入れは衛生部が当番制で行います。



前回の花壇作業のゴミ



公民館前の花壇



バス停前の花壇